

Suben en 57 mdd reservas internacionales (Reforma 18/02/20)

Suben en 57 mdd reservas internacionales (Reforma 18/02/20) Grupo REFORMA Cd. de México (18 febrero 2020).- Las reservas internacionales mantienen un saldo de 182 mil 660 millones de dólares, lo que representó un aumento de 57 millones de dólares, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). En su reporte, con corte al 14 de febrero, mencionó que la variación semanal en las reservas fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. Durante la semana pasada se reportó un crecimiento acumulado de mil 783 millones de dólares respecto al cierre de 2019, cuando las reservas internacionales totalizaron 180 mil 877 millones de dólares. En cuanto a la base monetaria (billetes y monedas en circulación y depósitos bancarios en cuenta corriente del Banxico), el banco central reportó una disminución de 38 millones de pesos al contabilizar un saldo de un billón 683 mil 287 millones de pesos, lo que implicó una variación anual de 5.9 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria hasta el 14 de febrero significó un incremento de 93 mil 234 millones de pesos respecto a la misma fecha del año anterior, indicó el Banxico. En la semana que terminó el 14 de febrero, el banco central realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 90 mil 291 millones de pesos. Indicó que esto fue resultado de el retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 90 mil 253 millones de pesos, así como la menor demanda por billetes y monedas por parte del público por 38 millones de pesos.